

Organiséiert vun der Gemeng Stengefort
a Collaboratioun mat der Gemeng Käerch,
der Police an BEE SECURE

KONFERENZ PHISHING

1. OKTOBER 2026

19H00 AM CENTRE CULTUREL „AL SCHMELZ“



Umeldung



Elo
umellen!



activites.steinfort.lu
Tel.: 39 93 13 1

Pass op!

Phishing ass haut eng vun den heefegste Formen vu **Cyberkriminalitéit**. All Dag kréien d'Leit gefälscht Mailen, Smsen oder Message vu Banditten, déi versichen u perséinlech Donnéeën, Passwörter oder carrement u Suen ze kommen.

Dës Bedruchsmasche ginn ëmmer méi professionell a sinn dacks schwéier ze erkennen.

Souwuel Privatpersounen ewéi och Betriber a Veräiner kënnen Affär vun dësen Attacke ginn.

Wéi erkennt een e Phishing-Versuch? Op wat soll een oppassen? A wéi kann een sech am Alldag a beim Ëmgang mat digitalen Dëngschter besser schützen.

Kommt a léiert vun Expert-inn-en, wéi Dir Risiken erkennt a sécher um Internet ënnerwee sidd.

D'Konferenz gëtt a Kollaboratioun mat der Police a BEE SECURE op Lëtzebuergeresch ofgehal. Falls nëideg, bidde mir op Umeldung eng simultan Iwwersetzung op Franséisch an/oder Englesch un.



Commune de
Steinfort



CONFÉRENCE PHISHING

1^{er} octobre 2026

19h00

Centre culturel «Al Schmelz»

Attention !

L'hameçonnage (ou phishing) est aujourd'hui l'une des formes les plus courantes de **cybercriminalité**. Chaque jour, des personnes reçoivent de faux e-mails, SMS ou messages provenant d'escrocs qui tentent de s'emparer de données personnelles, de mots de passe, voire d'argent.

Ces manœuvres frauduleuses sont de plus en plus sophistiquées et souvent difficiles à repérer.

Les particuliers, mais aussi les entreprises et les associations, peuvent être victimes de ces attaques.

Comment reconnaître une tentative de hameçonnage ? A quoi faut-il faire attention ? Et comment mieux se protéger au quotidien et lors de l'utilisation de services numériques ?

Venez découvrir, grâce à des expert·e·s, comment reconnaître les risques et naviguer en toute sécurité sur Internet.

La conférence est organisée en collaboration avec la police et BEE SECURE et elle se déroulera en luxembourgeois. En cas de besoin, nous proposons sur demande une interprétation simultanée en français et/ou en anglais.

Inscriptions
Registration



activites.steinfort.lu
Tel.: 39 93 13 1



PHISHING CONFERENCE

1st Oktober 2026

7 pm

Cultural center "Al Schmelz"

Beware!

Phishing is now one of the most common forms of **cybercrime**. Every day, people receive fake emails or any other form of messages from fraudsters attempting to steal personal data, passwords or even money.

These fraudulent schemes are becoming increasingly sophisticated and are often difficult to spot.

Not only individuals, but also businesses and associations, can fall victim to these attacks.

How can you spot a phishing attempt? What should you watch out for? And how can you better protect yourself in your day-to-day life and when using digital services?

Join us to learn from experts how to recognise the risks and stay safe online.

The conference is held in collaboration with the police and BEE SECURE in Luxembourgish. If required, we offer upon request simultaneous interpretation into French and/or English.